
〇記者からの質問等（16件：約 13分） 

 

Ｑ：ＮＨＫ甲府放送局 

給食費について、現状で給食費の負担がどのようになっているか。また予

算額を教えていただきたい。 

Ａ：総合政策部長 

給食費は、コロナ禍と物価の高騰などで、2 学期から 3割を減額し、11月

から無償化している。引き続き給食費を無償化して子どもたちの健やかな成

長に資するということで給食費の無償化を行っていく。事業費はおおむね

290,000,000円。保護者の皆さまからの負担額が少なくなる。 

 

Ｑ：ＮＨＫ甲府放送局 

小学校と中学校ということでよろしいか。 

Ａ：総合政策部長 

そのとおりである。 

 

Ｑ：朝日新聞社 

給食費無償化について、他の市で無料化する場合は関連経費を盛り込む場

合があるが、南アルプス市は無いのか。 

Ａ：総合政策部長 

保護者の皆さんからの給食費を無償化することになる。小中学校の給食費

を無償化する事業としては、おおむね 290,000,000円になっている。 

 

Ｑ：朝日新聞社 

骨格予算ではあるが、前年度より増えている。これは過去最高と言ってよ

いのか。 

Ａ：総合政策部長 

今回増えている要因としては、ふるさと納税関係が増額している。昨年は

おおむね 1,000,000,000円を見込んでいたが、今年は 2,000,000,000円を見

込んでいる。過去としては、2番目にあたり最高ではない。 

 

Ｑ：朝日新聞社 

おむつ処分事業について、仕組みを教えていただきたい。また県内初の事

業なのか伺いたい。 

Ａ：総合政策部長 

使用済みとなった「おむつ」を保管し、業者に回収してもらい処分する仕

組みになっている。本事業は国も推奨しており、いくつかの自治体でも始め



るところはあると聞いている。 

 

Ｑ：朝日新聞社 

そのための費用を市が負担するということでよろしいか。 

Ａ：総合政策部長 

そのとおりである。 

 

Ｑ：朝日新聞社 

公立にしても私立にしても持出しにはならないという理解でよろしいか。 

Ａ：総合政策部長 

そのとおりである。 

 

Ｑ：ＮＨＫ甲府放送局 

民間も含まれるということは、市内すべての保育所ということでよろし 

いか。 

Ａ：総合政策部長 

そのとおりである。 

 

Ｑ：読売新聞社 

今回の子ども医療費助成事業の内容を教えていただきたい。 

Ａ：総合政策部長 

18歳まで医療費無償化の事業。市長公約の中にあり、すでに実施している

事業である。 

 

Ｑ：読売新聞社 

前年度の当初予算額に比べると 2.4パーセントの増でよろしいか。 

Ａ：総合政策部長 

そのとおりである。 

 

Ｑ：朝日新聞社 

南アルプスＩＣ新産業拠点整備事業、南アルプスＩＣ新産業拠点周辺市道

の整備に係る経費、南アルプスＩＣ周辺整備事業はいずれも継続事業でよろ

しいか。 

Ａ：総合政策部長 

一体的に考えると旧完熟農園跡地の関係になるため継続的事業の扱いで

ある。 

 



Ｑ：朝日新聞社 

おむつ園内処分事業は新規事業になるが、その他新規事業はどれか。 

Ａ：総合政策部長 

資料 7 では保育所等おむつ園内処分事業とふるさと応援基金積立金が新

規事業になっている。 

 

Ｑ：読売新聞社 

コストコ用地の進捗について、改めて今後のスケジュールを伺いたい。 

Ａ：総合政策部長 

新年度に造成工事に取り掛かる。秋頃からコストコ、ヒカレヤマナシ様の

方で店舗建築に着手する流れになっている。令和 6年中の開業を目指してい

る。 

 

Ｑ：読売新聞社 

地権者と仮契約を締結とは、コストコ用地のことか、あるいは周辺整備の

話なのか。 

Ａ：総合政策部長 

全体の土地を市が一旦買い上げることになっている。地権者の皆さまには

おおむねご理解をいただいている。今年度中に処理をして、来年度はコスト

コ様に売却する。ヒカレヤマナシ様については、市が賃貸借で行っていくこ

とになっている。 

 

Ｑ：読売新聞社 

令和 4年度中に土地を購入することになるのか。 

Ａ：総合政策部長 

契約は令和 4年度中に締結する。財産取得の議案を 3月定例会に追加上程

する。土地代の支払は令和 5年度を予定している。 

 

Ｑ：読売新聞社 

令和 5年度にコストコに売ることになっているのか。 

Ａ：総合政策部長 

そのとおりである 

 

 

以上 


